

Nota de último minuto N° 0044

ENTREGA DE JAGÜEYES A COMUNIDADES WAYÚU

Durante la visita realizada por el Director General de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, Carlos Iván Márquez Pérez, al municipio de Uribia, La Guajira, fueron entregados dos de los siete jagüeyes a los que se les realiza limpieza y adecuación a través del Banco de la Maquinaria de la UNGRD. Los encargados de recibir estos reservorios de agua fueron las autoridades indígenas de los corregimientos de Hichón y Mulamana. Las labores de limpieza y construcción de los jagüeyes continúa en el sector de Jisentirra y Urichiquepu.

De otro lado y al mismo tiempo que se entregaban los jagüeyes, la comunidad de Carrizal sector de la Playa recibía Asistencia Humanitaria de Emergencia, donde se beneficiaron 500 familias (4000 personas). Así mismo, como parte de las acciones interinstitucionales que se adelantan en el municipio, se llevó a cabo una brigada de salud dispuesta por la Secretaria Municipal de Salud.